

Viviendas Comunitarias de Aprendizaje y Educación de pregrado

GUÍA PARA ESTUDIANTES DE PRIMERA GENERACIÓN

Bienvenida de la Decana

A nuestros nuevos miembros de la familia UT Dallas, les doy la ¡bienvenida! Usted está recibiendo este folleto porque su estudiante puede ser el primero en su familia inmediata, excluyendo hermanos, para obtener un título universitario en los Estados Unidos. En UT Dallas, nos referimos a esto como un estudiante de primera generación. Fui la primera en mi familia en obtener un título universitario y ahora superviso con orgullo y participo en la programación para estudiantes de primera generación. Este viaje puede incluir tanto el éxito como los desafíos para su estudiante, pero es importante mantenerse positivo y alentarles a conectarse con la universidad. Mi objetivo es que su familia se sienta valorada e informada, así como confiada en nuestro compromiso con el éxito de su estudiante. Esperamos que este folleto le brinde información que será valiosa para usted.

¡Gracias por elegir a UT Dallas!

Sinceramente,
Jessica C. Murphy
Decana de Educación de Pregrado

Consejos familiares de la Decana Murphy

- Confíe en su estudiante. Son inteligentes y se ganaron su lugar en UT Dallas y les irá bien aquí. Denle el espacio y el tiempo para que ellos lo demuestren.
- Confía en nosotros. Estamos aquí para ellos. Si está preocupado, comuníquese conmigo y con mi equipo en ugdean@utdallas.edu o 972-883-6706.
- Confía en el proceso. Un título universitario de cuatro años vale la inversión de energía, tiempo y recursos de su estudiante.

Contáctenos

Courtney Brecheen, PhD
972-883-6788
courtneyb@utdallas.edu

D'ric Jackson
972-883-2463
dric.jackson@utdallas.edu

Para ver esta guía en español, visite: <https://www.utdallas.edu/livinglearning/firstgen/>

Acerca de los Programas de Estudiantes de Primera Generación

La Oficina de Educación de Pregrado colabora con varios departamentos del campus para ofrecer una programación centralizada e integral para estudiantes de primera generación cuyos padres o tutores no completaron una licenciatura en los Estados Unidos. Los Programas para estudiantes de primera generación se esfuerzan por apoyar el éxito de los estudiantes de primera generación a través de campañas de concienciación y programas diseñados para mejorar la pertenencia, el compromiso, el éxito académico y los resultados posteriores a la graduación de los estudiantes de primera generación. La programación incluye presentaciones transmitidas y grabadas sobre una variedad de temas, sesiones de información, eventos sociales y de servicio, y oportunidades para que los estudiantes conozcan al profesorado, el personal, los alumnos y los simpatizantes de la comunidad que son miembros de la red de apoyo estudiantil de primera generación.

Además, los estudiantes de primera generación pueden colaborar con la Oficina de Educación de Pregrado y otros estudiantes de primera generación a través del grupo de aprendizaje a distancia (e-Learning) de Programas de Estudiantes de Primera Generación y la organización de estudiantes de primera generación.

Expectativas

UT Dallas es un entorno académico competitivo que se enfoca en el éxito en las clases y la preparación para carreras avanzadas, escuelas de posgrado o escuelas profesionales. Esto puede aumentar la presión que siente su estudiante para sobresalir. Para ayudarlo a tener en cuenta los factores estresantes, hemos establecido escenarios comunes y cómo usted y su estudiante pueden abordarlos. Cada vez que usted o su estudiante necesiten asistencia adicional, no dude en enviarnos un correo electrónico a firstgen@utdallas.edu.

Formas de hacer amigos en el campus

Estudiante: encuentre maneras de comprometerse en el campus. Ponte a prueba para encontrar nuevos amigos. Hable con personas fuera de clase. Encuentre una organización estudiantil que coincida con un interés que tenga. Hable con sus compañeros sobre la creación de grupos de estudio. Siga las organizaciones estudiantiles en las redes sociales. Consulte el calendario de cometas para conocer los próximos eventos.

Familia: Muchos estudiantes no conocerán a nadie más en el campus antes de llegar. Si su estudiante parece triste o solo, pregúntele qué ha hecho para encontrar amigos en el campus. Anímalos a permanecer en el campus en lugar de volver a casa todos los fines de semana. Hágales saber que está orgulloso de ellos. Dígales que se comuniquen con nosotros, su facultad u otro personal de apoyo en el campus.

Preparación para clase

Estudiante: compre libros y otros artículos de la clase temprano. Decide cómo te organizarás. ¿Usarás un planificador de papel o una aplicación en tu teléfono? ¿Has mirado el mapa del campus para determinar la mejor manera de llegar a clases? Identifica recursos del campus para apoyo académico.

Familia: Anime a su hijo(a) a leer su programa de estudios para cada clase. Los detalles sobre los programas de estudios están disponibles en la página 4 de esta guía. Recuérdeles que hay

servicios gratuitos en el campus para ayudar con la tutoría. Dígales que visiten a los miembros de su facultad durante el horario de oficina.

Construyendo una Fundación Académica Fuerte

Estudiante: Encuentre organizaciones de docentes, personal y estudiantes que lo ayudarán a avanzar en su carrera profesional. La calidad es más importante que la cantidad. Elija algunas organizaciones significativas que le proporcionarán una experiencia completa. Cuéntale a la gente sobre tus ambiciones y planes futuros. ¡Mientras más personas conozcan tus sueños, más podrán ayudarte a lograrlo! Comience a construir relaciones entre la facultad y el personal temprano. Estas son las personas que lo ayudarán a escribir recomendaciones para la escuela de posgrado o ayudarlo a ingresar a los laboratorios de investigación.

Familia: El departamento de Educación de Pregrado tiene un plan detallado en lo que los estudiantes deberían enfocarse cada año. Recomiéndelos con nosotros y así le podremos ayudarlos y guiarlos. Consulte con su estudiante con frecuencia. Si están evitando conversaciones o ciertos temas o parecen participar en demasiados eventos la cual es deterioro de sus estudios, hable con ellos. Motívelos. Con su apoyo y nuestra orientación, podemos trabajar juntos para garantizar una experiencia educativa exitosa para su estudiante.

Currículo, Plan de Estudios

Los estudiantes reciben un plan de estudios para cada curso. Un programa de estudios proporciona información importante para cada clase. A continuación, encontrará explicación de lo que señala el contenido en el programa de estudios.

Prerrequisitos, Co-requisitos y / u otras Restricciones del Curso

Un prerrequisito es un curso que debe tomarse antes de tomar el curso listado.

Un co-requisito es un curso que debe tomarse al mismo tiempo que el curso actual.

Objetivos de Aprendizaje del Alumno y Resultados

Estas son breves comunicados que le dicen al alumno lo que se espera que aprendan al final del curso.

Libros de Texto y Materiales Requeridos

Libros de texto y materiales que deben comprarse para la clase.

Consejo profesional: tan pronto como tenga acceso al programa del curso, más tiempo tendrá para obtener los libros de texto requeridos para comprar, rentar y/o obtener opciones de libros electrónicos.

Libros de Texto y Materiales Sugeridos

Libros de texto adicionales que serían útiles, pero no son obligatorios.

Requisitos Técnicos

Si se requiere un soporte lógico (software) especial, se indicará aquí.

Acceso al Curso y Navegación

Describe dónde se guardarán los materiales del curso en el sistema de cursos en línea llamado eLearning (aprendizaje a distancia).

Pro Consejo: UT Dallas proporciona soporte técnico de eLearning las 24 horas del día, los siete días de la semana. Visite la página web de eLearning o llame al 866-588-3192.

Comunicación

El método de comunicación preferido del profesor.

Consejo profesional: revise su correo electrónico o eLearning todos los días.

Recursos para Estudiantes de Educación a Distancia

Si corresponde, esta sección describirá los recursos disponibles para los estudiantes en línea.

Falta de Disponibilidad del Servidor u otras Dificultades Técnicas

La mesa de ayuda de eLearning o la mesa de ayuda de soporte técnico está disponible para ayudar a los estudiantes con problemas técnicos por teléfono al 972-883-2911 o correo electrónico a assist@utdallas.edu.

Calendario

El calendario académico proporciona una visión general de cada reunión de clase.

- El tópico o sección de lectura describe lo que se cubrirá en clase.
- La sección de lectura informa a los estudiantes sobre la lectura que acompañará el tema cubierto.
- La sección de evaluación/actividad describe las actividades que se realizarán en la clase o se asignarán después de la clase durante esa semana.
- La sección fecha de entrega proporciona la fecha de entrega de cualquier tarea.

Consejo profesional: copie las fechas importantes en un planificador o calendario.

Procedimientos de Examen Final Supervisado

Un examen supervisado significa que habrá medidas adicionales para garantizar que los estudiantes no hagan trampa, por lo que esta sección puede incluir detalles sobre el uso del Centro de Exámenes o qué se debe esperar de la supervisión durante los exámenes en línea.

Política de Calificación

Requisitos de calificación y equivalentes de calificación de letras. Esto incluye el número de puntos o porcentaje de cada tarea de la calificación final del estudiante.

Políticas del Curso

Esta sección describirá las políticas del profesor sobre temas importantes, como los exámenes de recuperación o el trabajo tardío por circunstancias atenuantes y las expectativas de participación en clase.

Consejo profesional: siempre comunícate con tu profesor si llegas tarde, te vas temprano o faltas a clase (o una tarea).

Credo del Comet

Este credo es un estándar por el cual los Comets viven y alientan a otros a hacer lo mismo: *"Como un Comet, prometo honestidad, integridad y servicio en todo lo que hago"*.

Recursos de Apoyo Académico

Proporciona recomendaciones sobre recursos del campus que pueden ayudar con el curso o en general.

Políticas y Procedimientos de los Programas de Estudios de UT Dallas

Las descripciones y fechas de entrega contenidas en los programas están sujetas a cambios a discreción del profesor.

Consejo profesional: ¡Esto es real! Consulte regularmente el programa publicado en línea para su curso, ya que podría cambiar.

El Calendario Académico

El Calendario Académico se utiliza como un recordatorio de las fechas clave durante todo el semestre, comenzando con el inicio de clases, cuando finalizan y los plazos de pago. Puede encontrar una copia del Calendario académico más reciente en línea en:

http://utdallas.edu/academiccalendar/files/Academic_Calendar_Fall_2020.pdf.

Registrarse para las clases:

Los estudiantes pueden registrarse en línea para las clases a partir de la fecha indicada en el **Registro web** encabezado en el encabezamiento del calendario.

El **Planificador de Horarios** es una herramienta provista para ayudar a los estudiantes a preparar su horario para el próximo semestre.

Agregar/Dejar/Cambiar permite a los estudiantes agregar, abandonar, o cambiar clases entre dos secciones de la misma clase desde el momento en que se abre el registro hasta la fecha especificada en el calendario.

Si un estudiante se retira de la universidad y desea volver a ingresar, debe hacerlo antes de la fecha indicada junto al **Último día para la re-admisión / re-entrada**.

Preguntas? Email ugdean@utdallas.edu.

Abandono y retirada

Si un estudiante se inscribe en un curso y luego decide que quiere ser removido del curso, puede abandonarlo o retirarse del curso, dependiendo de cuándo se tome esta acción. Cuando un estudiante abandona un curso, el curso se elimina de su horario. Después de abandonar, el estudiante es elegible para un reembolso de matrícula. Cuando un estudiante se retira de un curso, el curso se elimina de su horario, pero el estudiante no es elegible para un reembolso de matrícula. Un estudiante tiene hasta el día del censo para dejar un curso. Después del Día del Censo, eliminar un curso dará como resultado un retiro. Los retiros vienen con una 'W' en la transcripción del estudiante.

Día del Censo

El día del censo es el día en que UT Dallas finaliza la inscripción de los estudiantes en los cursos para obtener un recuento exacto de todos los estudiantes inscritos. Este es el último día para dejar un curso.

Plazos de Retiro

Los estudiantes pueden retirarse de los cursos hasta una fecha específica en el calendario académico. Una vez que ha pasado esa fecha, los estudiantes no pueden retirarse de los cursos.

Días de Lectura y Ultimo Día de Clases

Los días de lectura están designados para que los estudiantes estudien y se preparen para los exámenes finales.

Recursos de Asuntos Estudiantiles (Student Affairs)

Investigaciones han demostrado que los estudiantes que participan activamente en actividades fuera del aula logran una mayor tasa de éxito. El Departamento de Asuntos Estudiantiles (Student Affairs) ayuda a proporcionar esas oportunidades de compromiso. Con 24 unidades diferentes, los recursos de asuntos estudiantiles ofrecen una variedad de servicios diseñados para mantener a los estudiantes saludables, informados y comprometidos.

La siguiente información son sobre los departamentos clave de Asuntos Estudiantiles a seguir.

Living Learning Communities (LLC), Las viviendas comunitarias de aprendizajes brindan apoyo específico para acostumbrarse a la vida universitaria, participar en la comunidad del campus y desarrollar las habilidades académicas necesarias. Para obtener información, comuníquese con Megan Reder al 972-883-7349 o Megan.Reder@utdallas.edu.

Office of Student AccessAbility, La Oficina de Accesibilidad Estudiantil para los estudiantes con discapacidades documentadas tienen la misma oportunidad de participar en oportunidades educativas, recreativas y sociales. Para obtener información, comuníquese con Ron Venable en ron@utdallas.edu o 972-883-2098.

Office of Student Volunteerism (OSV), La Oficina de Voluntariado Estudiantil ofrece oportunidades para servir a la comunidad y desarrollar habilidades de liderazgo a través de una variedad de eventos voluntarios. Para obtener más información, comuníquese con Anne Hart al 972-883-6393 o Anne.Hart@utdallas.edu.

Student Counseling Center, El Centro de asesoramiento para estudiantes cuenta con un personal de psicólogos y consejeros con licencia y está disponible con cita previa o en casos de emergencia. Todo el asesoramiento es confidencial. Para obtener más información, comuníquese con Shelly Turner al 972-883-2575 o Sdt140730@utdallas.edu.

Student Counseling Center, El Centro de Salud Estudiantil El Centro brinda atención primaria y preventiva a los estudiantes actualmente inscritos que han pagado su tarifa de servicios médicos junto con su matrícula. Para obtener información, comuníquese con Lea Aubrey al 972-883-2749 o Lea.Aubrey@utdallas.edu.

Student Organization Center, Participa en el Centro de Organización Estudiantil. Tú participación puede mejorar la experiencia universitaria, ayudar a hacer nuevos amigos y brindar oportunidades de liderazgo. Use la Tarjeta "Match Card". Esta te ayudara a que encuentres a otro estudiante que coincida con tus mismos intereses. Para obtener información, comuníquese con Tineil Lewis al 972-883-6449 o tlewis@utdallas.edu.

Student Wellness Center, El Centro de Bienestar Estudiantil ofrece programas y recursos que promueven la salud, el estado físico y tomar opciones personales responsablemente. Para obtener información, comuníquese con Kacey Sebeniecher al 972-883-4283 o Kacey.Sebeniecher@utdallas.edu.

University Career Center, El Centro de Carreras Universitarias proporciona servicios y recursos para ayudarte con opciones de carrera y búsqueda de empleo. Para obtener información, comuníquese con Keri Burns al 972-883-4349 o Keri.Burns@utdallas.edu.

University Housing, El Centro de Viviendas Estudiantiles ofrece opciones de vivienda en el campus para los estudiantes de UT Dallas que aprecian la comodidad del hogar mientras se encuentran a poca distancia de clase. Para obtener información, comuníquese con Kaytie Farrell al 972-883-7425 o Kaytie.Farrell@utdallas.edu.

Otros Recursos

Hay apoyo estudiantil para estudiantes de primera generación en cada escuela y departamento de UT Dallas. Si usted o su estudiante necesitan ayuda para conectarse con alguien en el campus o identificar al contacto apropiado, envíe un correo electrónico a firstgen@utdallas.edu. Para obtener una lista completa de recursos para estudiar y la vida en el campus. Para más información visite la pagina, <http://catalog.utdallas.edu/2020/undergraduate/resources>.

Bursar's Office

Oficina de la Tesorería

Lisa Davis

972-883-2296

Lisa.Davis@utdallas.edu

Office of Diversity and Community Engagement

Oficina de Diversidad y Participación Comunitaria

Raul Hinojosa

972-883-4562

Raul.Hinojosa@utdallas.edu

Comet Cupboard

Banco de Alimentos

Whitney Vela

972-883-2709

Whitney.Vela@utdallas.edu

Student Success Center

Centro de Éxito Estudiantil

Mallory Matyk

972-883-5484

Mallory.Matyk@utdallas.edu

Graduation Help Desk

Mesa de Ayuda para Graduación

Shaniqua Johnson

972-883-2288

graduationhelpdesk@utdallas.edu

Office of Financial Aid

Oficina de Ayuda Financiera

Sarah Dorsey

972-883-4023

Sarah.Dorsey@utdallas.edu

Multicultural Center

Centro Multicultural

Arthur Gregg

972-883-6103

AGregg@utdallas.edu